



Elon Musk [JONATHAN NEWTON/THE WASHINGTON POST VIA GETTY IMAGES]

L'Allemagne déclare la guerre au Twitter d'Elon Musk

- Josue Michels
- [17/11/2022](#)

Après le rachat de Twitter par Elon Musk, l'élite allemande étudie les moyens de ramener la censure et de boycotter la plateforme de médias sociaux.

Boycott : Le 4 novembre, le groupe allemand Volkswagen a demandé à ses marques (VW, Seat, Cupra, Audi, Lamborghini, Bentley, Ducati et Porsche) de cesser toute publicité sur Twitter. Le plus grand fabricant d'automobiles d'Europe a déclaré dans un communiqué : « Nous suivons de près la situation et déciderons des prochaines étapes en fonction de son évolution. »

Voler selon les lois de l'UE : Le député allemand Jens Zimmermann a prévenu : « Si Twitter ne respecte pas les exigences, des sanctions sont prévues non seulement contre l'entreprise, mais aussi contre les dirigeants responsables. »

Le parti social-démocrate au pouvoir en Allemagne affirme que le rachat de Twitter par Musk menace la liberté d'expression. « Le fait que Twitter soit maintenant repris par quelqu'un qui veut à nouveau utiliser le réseau de manière beaucoup plus politique est, à mon avis, très problématique », a déclaré le chef du parti, Lars Klingbeil, au *Handelsblatt*. « Si la diversité d'opinion continue à être attaquée, les autorités doivent prendre des mesures cohérentes. »

PT_FR

Hypocrisie : Jusqu'à présent, Musk a seulement annoncé que la censure sélective que Twitter employait auparavant prendrait fin. L'Allemagne, cependant, a approuvé cette censure et a même mis en place un système permettant d'infliger aux plateformes de réseaux sociaux qui autorisent la « désinformation » des amendes pouvant aller jusqu'à 500 000 euros.

Répandre la peur : Les Allemands connaissent bien la censure gouvernementale.

- Seuls 17 pour cent des Allemands estiment pouvoir s'exprimer librement en ligne.
- À peine 18 pour cent des Allemands pensent pouvoir s'exprimer librement en public.
- Il est étonnant de constater que seuls 59 pour cent des Allemands pensent pouvoir s'exprimer librement entre amis en privé.

Un regard en arrière... et en avant : Le dispositif d'espionnage et de censure de l'Allemagne nazie est tristement célèbre. Mais saviez-vous que l'ascension d'un régime encore pire a été prophétisé ? Lisez « [L'Allemagne prend le contrôle de l'Internet](#) » par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).